

midi, et elle décidera là et alors ce qui devra être fait à ce sujet.

14.—La Commission prend aussi en considération le cahier des charges pour le privilège du louage des chaloupes au public sur les étangs du parc La Fontaine, et après quelques amendements apportés audit cahier des charges, La Commission s'ajourne.

JULES CREPEAU,  
Secrétaire.

### COMMISSION SPECIALE *re* CENSURE THEATRALE

Compte rendu de l'assemblée du 3 mai

Sont présents: Son Honneur le Maire, président, MM. les échevins Payette, Giroux, White, L.-A. Lapointe et Mercier.

Le secrétaire fait la lecture de la résolution du Conseil, adoptée le 22 avril dernier, nommant cette Commission et définissant ses devoirs.

M. l'échevin Mercier

*Propose:* Attendu que des doutes se sont élevés quant au droit de la Ville d'établir un bureau de censure théâtrale en vertu des pouvoirs que lui confère sa charte;

Et il est

*Résolu:* Que le Département en Loi soit prié de renseigner cette Commission à ce sujet et de lui dire si la Ville possède ce pouvoir, et, sinon, s'il est nécessaire, pour l'obtenir, de s'adresser à la Législature provinciale ou au Parlement fédéral, avec prière de transmettre son opinion à cette Commission dans le plus bref délai possible.

*Ajournement.*

RENE BAUSET,  
Secrétaire.

### CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 6 MAI

ORDRE DU JOUR

#### REGLEMENT

1. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 313. (Dagenais).

#### RAPPORT

2. *Finances.*—Pour notifier la Cie. "M. W. & P. Co." de poser une conduite d'eau dans la rue Lasalle.

#### REGLEMENT

3. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs. (Lapointe, L. A.)

#### RAPPORTS

4. *Voirie.*—Pour effacer les lignes homologuées de la rue Ste-Anne.
5. *Spéciale.*—Pour permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans certaines rues.
6. *Finances.*—Pour vendre une certaine propriété située à la Pointe St-Charles.
7. *Incinération.*—Pour nommer J. B. Chênevert surintendant de l'incinération.

#### REGLEMENTS

8. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
9. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries. (Dagenais).

and to decide, then and there, what shall be done in this connection.

14.—The Committee also considered the specification for the privilege of renting boats to the public on the ponds on La Fontaine Parks and, after amendments to it, the Committee then adjourned.

JULES CREPEAU,  
Secretary.

### SPECIAL COMMITTEE *re* THEATRICAL CENSORSHIP.

Report of meeting held the 3rd of May.

Present: His Worship the Mayor, chairman, Ald. Payette, Giroux, White, L. A. Lapointe and Mercier.

1.—The secretary read the resolution of Council adopted on the 22nd of April last, appointing this Committee and defining its duties.

Ald. Mercier

*Moved:* Whereas doubts were entertained as to the right of the City to establish a theatrical censorship board in virtue of powers conveyed by its charter;

And it was

*Resolved:* That the Law Department be asked to inform the Committee in this connection and to state whether, it would be necessary to obtain said power, to ask the provincial Legislature or the Federal Parliament for said right, and to transmit their opinion to this Committee within the shortest possible delay.

*Adjourned.*

RENE BAUSET,  
Secretary.

### CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 6th MAY

ORDER OF THE DAY.

#### BY LAW

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313. (Dagenais).

#### REPORT.

2. *Finance.*—To notify M. W. & P. Co. to lay a main in Lasalle Street.

#### BY-LAW.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)

#### REPORTS.

4. *Road.*—To erase homologated lines of St. Ann street.
5. *Special.*—To allow M. W. & P. Co. to lay a main in certain streets.
6. *Finance.*—To sell a certain property at Point St. Charles.
7. *Incineration.*—To appoint J. B. Chênevert, superintendent of the Incineration department.

#### BY-LAWS.

8. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
9. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).